

POLITICA

Edwin Palma marca su territorio político en Barrancabermeja

Analizamos el impacto de la visita de Edwin Palma a Barrancabermeja y cómo consolida su influencia política ¿Qué implicaciones tendrá en la relación con el gobierno local y nacional?



Hoy inauguramos una sección destinada a involucrar a los lectores de esta columna digital en el análisis de la actualidad política desde Enlace Televisión, con un enfoque especial en los hechos políticos locales y regionales.

Comenzamos evaluando el impacto de la visita del Viceministro de Trabajo y miembro de la **Junta Directiva de ECOPETROL**, Edwin Palma Egea, al cierre de esta semana. Este último cargo ha sido una plataforma desde la cual el expresidente de la USO ha marcado su territorio.

Con esta visita, Palma se consolida como una figura indiscutible del gobierno nacional, influyendo significativamente en los planes a corto y mediano plazo del Presidente Gustavo Petro.

Dentro del sindicato, Palma ha dejado claro que sus principales aliados son César Loza y Daniel Sossa, quienes fueron los invitados principales al encuentro entre directivos de la compañía petrolera y la USO. Este hecho ha generado fricciones en un sector del sindicato.

Pasando al ajedrez político local, es evidente cómo Palma ha ido formando su base política en Barrancabermeja, emulando la estrategia del fallecido líder santandereano Horacio Serpa Uribe para proyectarse políticamente a nivel nacional.

ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



POLITICA / 1 día ago
Edwin Palma marca su territorio político en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 2 días ago
Investigan si quienes cometieron hurto en El Pedral son de las AGC



ACTUALIDAD / 2 días ago
Creador de contenido realizará proyecto en hogar La Misericordia

En esta construcción política, Palma cuenta con la representación de Aleyda Puerta en el Concejo del Distrito. Puerta, quien se ha distanciado del gobierno local liderado por el joven economista Jonathan Vásquez, marcó esta distancia con su voto negativo al Plan de Desarrollo.

Surgen preguntas sobre el distanciamiento entre Palma y el gobierno de Barrancabermeja: ¿cuándo ocurrió esta separación? ¿Por qué hay diferencias entre Palma y Vásquez, quienes eran buenos amigos? ¿Es posible una reconciliación a corto plazo? ¿O la distancia entre ambos seguirá creciendo?

La falta de conciliación entre las partes no beneficia a Barrancabermeja, ya que una relación tensa entre **Ecopetrol** y el gobierno nacional podría tener consecuencias negativas para la ciudad.

Por ahora, Palma ha consolidado su territorio político esta semana, quedando por ver cuál será la próxima jugada del gobierno en el tablero político local. Este nuevo capítulo de la lucha por el poder local se desarrolla con miras al espectro político nacional, teniendo en el horizonte la posible convocatoria de una Asamblea Nacional Constituyente, en la que el Presidente Gustavo Petro se jugará todas sus cartas.

RELATED TOPICS: #ALEYDA PUERTA #ALIANZAS #ANÁLISIS POLÍTICO.
#ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE #BARRANCABERMEJA #**ECOPETROL** #EDWIN PALMA
#GOBIERNO #GUSTAVO PETRO #INFLUENCIA #JONATHAN VÁSQUEZ #POLÍTICA LOCAL.
#POLÍTICA NACIONAL #SINDICATO #USO

DON'T MISS



Alcaldes y gobernadores que se opusieron a la medida del presidente Gustavo Petro

YOU MAY LIKE



Creator de contenido realizará proyecto en hogar La Misericordia



«Un canto a la vida» reciente canción del maestro Alvaro Acosta



Policía realizó varias capturas en operativos realizados



USO destaca encuentro con junta directiva de **Ecopetrol**



Con plan «Éxodo» policía garantizará tras operativos de la policía



Estudiantes ITSC se mantienen en paro

CLICK TO COMMENT

Alcaldes y gobernadores que se opusieron a la medida del presidente Gustavo Petro

Alcaldes y gobernadores le dicen NO al día cívico de Petro



Mandatarios locales decidieron no acatar la medida y mantener actividades laborales con normalidad El sorpresivo decreto emitido por el presidente Gustavo Petro en la tarde del jueves 18 de abril de 2024, que establecía el viernes 19 de abril como un día cívico, generó controversia y rechazo por parte de varios alcaldes y gobernadores del país.

A pesar de que la orden presidencial buscaba que el sector público cesara sus actividades laborales durante este día, con el objetivo de contribuir a mitigar la crisis de sequía mediante el ahorro de agua y energía, la medida no fue acatada por varios mandatarios locales. Entre los alcaldes que expresaron su desacuerdo y decidieron no implementar el día cívico en sus jurisdicciones se encuentran Federico 'Fico' Gutiérrez, de Medellín; Alejandro Éder, de Cali; y Alejandro Char, de Barranquilla.

CONTINUE READING

POLITICA

«Juicio contra Álvaro Uribe Vélez: Penas, consecuencias y el impacto en la opinión pública»

Además de la privación de libertad, quienes sean hallados culpables de estos delitos enfrentarán multas significativas y la inhabilitación para ejercer cargos públicos





El expresidente de la República y exsenador Álvaro Uribe Vélez se enfrentará a un proceso judicial por los delitos de fraude procesal y soborno a testigos en actuación penal, según informó la Fiscalía General de la Nación el 9 de abril de 2024.

Tras dos solicitudes de preclusión que no fueron concedidas por los jueces de Bogotá, la entidad judicial decidió llevar adelante el caso, lo que marcó un hito significativo en la historia política de Colombia. Este paso legal se produce luego de deliberaciones y una investigación por parte de la fiscalía, que concluyó que existen suficientes pruebas para justificar el juicio contra el exjefe de estado.

Según lo establecido en el Código Penal colombiano, los delitos de fraude procesal y soborno a testigos en actuación penal conllevan penas severas que oscilan entre los 6 y 12 años de cárcel. Además de la privación de libertad, quienes sean hallados

CONTINUE READING

POLITICA

Salvatore Mancuso denunciará a Álvaro Uribe por nexos con paramilitares

Mancuso exige que Uribe presente pruebas que respalden sus afirmaciones sobre un complot en su contra.



El exjefe paramilitar Salvatore Mancuso ha enviado una carta al expresidente Álvaro Uribe en respuesta a los videos que han circulado desde su regreso a Colombia. En esta carta de dos páginas, Mancuso niega las acusaciones de conspiración en su contra y anuncia que presentará una denuncia penal contra Uribe por difundir información falsa. Mancuso exige que Uribe presente pruebas que respalden sus afirmaciones sobre un complot en su contra.

Mancuso, responsable de numerosos actos criminales, afirma que todas sus declaraciones sobre el papel de Uribe en el conflicto armado se han realizado en sede judicial. Según Mancuso, durante el mandato de Uribe como gobernador de Antioquia y en su primer mandato presidencial, hubo cooperación y convivencia entre las instituciones lideradas por Uribe y las Autodefensas Unidas de Colombia (AUC).

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



NACIONAL / 6 días ago

Joven hallado muerto en Corferias



NACIONAL / 6 días ago

Dos mujeres fallecen en accidente de motocicleta en Quindío



ACTUALIDAD / 6 días ago

Joven de 25 años fue asesinado este domingo en Yondó



ACTUALIDAD / 6 días ago

Policía recuperó moto que habría sido hurtada en Villarelys II



NACIONAL / 6 días ago

Hombre asesinado en Floridablanca por negarse a pagar servicio de mototaxi



AZAR / 6 días ago

Estos son los números ganadores de chances y loterías del domingo 26 de mayo



NACIONAL / 4 días ago

Hombre golpea a su exnovia en plena calle y amigos de la víctima intervienen



NACIONAL / 6 días ago

Aumento en la declaración de renta para ingresos superiores a \$10 millones

ENLACE
TELEVISIÓN